

Galería de arte inusual rinde tributo a Vilma Espín



Foto: ACN

Esta tarde se inauguró en el Ministerio de la Industria Alimentaria (Minal) y rinde tributo a la memoria de Vilma Espín, Heroína de la Revolución, en el aniversario 66 de la gesta de enero.

En los pasillos que conducen a la oficina que fuera durante varios años de la eterna Presidenta de la Federación de Mujeres Cubanas, se inauguró el espacio con una muestra de Agustín Villafaña, reconocido artista de la plástica, coordinador de un proyecto comunitario en la zona donde está enclavado el Minal.

Villafaña dijo a la prensa que concibieron la idea junto a directivas de la institución para homenajear a Vilma y a todas las mujeres, pues las obras que se exhibirán estarán dedicadas a ellas o realizadas por destacadas creadoras de las artes plásticas.

No solo disfrutarán del arte los trabajadores de la entidad o quienes la visiten, será también una manera de interactuar con centros formadores circundantes y contribuye a la descolonización cultural, enfatizó el artista.

Con la inauguración de este nuevo espacio inusual, inició en el país la jornada por el Día del Trabajador de la Alimentaria y la Pesca, que según expresó Jorge Luis Fajardo Casas, secretario general de ese sindicato nacional, devendrá en reconocimiento al esfuerzo de hombres y mujeres por obtener superiores resultados en su gestión.

Esta Galería de arte, que abre sus puertas en una institución estatal no perteneciente a entidades culturales, pudiera convertirse en referencia para otros centros que promuevan acciones comunitarias. (ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/372867-galeria-de-arte-inusual-rinde-tributo-a-vilma-espin>



Radio Habana Cuba